

Son voisin le prend pour un Martien.., et lui décolle l'oreille!

Tain-l'Hermitage. -- Les personnes volantes qui font dans la nuit de jeudi une victime, M. Neyret, cultivateur à Tain-l'Hermitage, que l'un de ses voisins avait pris pour un Martien.

Dans l'obscurité, son voisin, un vignerons, avait aperçu une silhouette qui lui paraît « extraordinaire ». « C'est un Martien », se dit-il ; il s'arma d'un bâton et frappa à corps redoublé le papa M. Neyret qui a une oreille décollée et c'est dans l'obligation de consulter un médecin.